



## Regierungsratsbeschluss vom 29. März 2022

Eidgenössisches Departement des Innern EDI; Vollzug des revidierten Betäubungsmittelgesetzes und der Verordnung über Pilotversuche nach dem Betäubungsmittelgesetz (Pilotversuche mit Cannabis); Vernehmlassung

---

P220155

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Gesundheit.

### **Begründung**

Der Regierungsrat erachtet es als wichtig, alternative Modelle im Umgang mit Cannabis zu untersuchen. Im Mai 2021 sind die Änderung des Betäubungsmittelgesetzes und die Verordnung über Pilotversuche nach dem Betäubungsmittelgesetz in Kraft getreten, welche die rechtlichen Grundlagen für die Durchführung von wissenschaftliche Pilotversuche mit Betäubungsmitteln des Wirkungstyps Cannabis bilden. In der Folge hat die Abteilung Sucht des Gesundheitsdepartements beim Bundesamt für Gesundheit ein Gesuch zur Bewilligung der Durchführung des Pilotprojekts «WeedCare – Studie zum regulierten Cannabisverkauf in Basel» eingereicht, mit dem untersucht werden soll, wie sich der regulierte Cannabisverkauf in ausgewählten Basler Apotheken auf das Konsumverhalten und die Gesundheit von Cannabiskonsumierenden auswirkt. Diese Studie soll dazu beitragen, entsprechende wissenschaftliche Erkenntnisse zu gewinnen, und damit einen Beitrag zur Diskussion über den künftigen Umgang mit Cannabis leisten. Der Regierungsrat unterstützt das beim BAG eingereichte Basler Pilotprojekt und hat dies im Rahmen des gesetzlich vorgesehenen Anhörungsverfahrens in seinem Antwortschreiben ans BAG zum Ausdruck gebracht.

